



HACE 30 AÑOS

El Heraldo 1 de Agosto de 1995

INCORPORARÁN SISTEMA COMPUTACIONAL EN RADIO EMISORA

Dentro de un corto plazo, radio exclusiva F.M. de Linares incorporará un nuevo sistema computacional para la digitalización de la radio. Claudio Campos Bravo, Gerente, y Manuel Briceño Sepúlveda, Director de la emisora, señalaron que mañana Cristian Gutiérrez, encargado del sistema computacional, y Lino Suárez, técnico en sonido a cargo de las grabaciones del estudio de grabación de la radio, viajarán a Santiago con el objetivo de realizar cotizaciones respecto a los nuevos sistemas computacionales, con el propósito de automatizar la radio.

AGENCIA PUBLICITARIA REALIZA ENCUESTA SOBRE CANALES DE TV

Hoy una agencia publicitaria está realizando una encuesta en distintas zonas del país para verificar que los canales Televisión Nacional, Universidad Católica de Chile Televisión, Megavisión, Chilevision y la Red entreguen un buen servicio. Según se informó, la encuesta se realiza a través de distintas cadenas nacionales de radioemisoras, las cuales, si bien algunas reciben señal por cable, en caso contrario consultan cómo es la imagen que les llega de los canales mencionados.